

## 編集後記

<\*> 今回は研究報告欄への投稿が多く集まりました。外国からの投稿もあり、本研究会に国際的な色彩が加わった感じがします。

<\*> 本会第7回講演会が7月3日福岡市中央区はかた会館にて開催されます。本誌58ページを御覧下さい。多數のご参加をお待しています。

<\*> 今回は Flow Analysis IV 国際会議のオーガナイザーである米国オハイオ州マイアミ大学の Pacey 博士に御寄稿をしていただきました。指標欄に掲載いたしました。この国際会議は来年4月17日～20日に米国 Las Vegas で開催されます。お知らせの欄に Final Announcement を掲載しています。日本からも大勢参加したいものです。なお、石橋編集委員も招待講演者として出席の予定です。

<\*> 前号でお知らせしましたように、中国でもフローインジェクション分析研究会が発足しましたが、去る5月27日～30日に、沈阳(Shenyang)で第1回の全中国のシンポジウムが開催されました。日本から、本会を代表して、世話人の桐栄恭二及び鈴木繁喬両先生が参加されました。40件以上の研究報告の発表があり、盛会であったそうです。詳細については第7回フローインジェクション分析研究会講演会の特別講演で御報告があります。また、シンポジウムの印象記については本誌 Vol. 4, No. 2 に御寄稿いただけることになります。

<\*> FIA法のJIS化が検討されることです。

<\*> 本号にはFIA研究会会員名簿を掲載いたしました。住所・所属等の変更がございましたら、事務局宛に、できましたら文書でお知らせ下さい。

(今任稔彦)